



校区防災訓練



11月3日（日）に校区防災訓練を行いました。

8時に防災行政無線で避難所（本地原小学校）開設の放送を行い、各町内会長には一時避難に集合した避難者（参加者）を小学校へ誘導していただく訓練を行いました。

小学校では、避難所受付訓練、マンホールトイレ見学、避難所（体育館）見学、ほんまる（施設）説明会、南海トラフ地震の動画視聴、初期消火訓練を行いました。

各ご家庭では「（わが家は無事ですという意味の）タオル」を玄関先などに掲げていただき、「被害なし件数」を各町内会で確認していただく訓練も行いました。

いつか必ず起きた南海トラフ地震。ひとりでも多くの命を救うためにも、地域の防災意識を高めてみんなで助け合える地域にしていきましょう！



年末 大掃除

12月8日（日）小雨が降る寒い中、校区内の公園などの拠点を目指してお子さんからご高齢の方まで幅広い年代のみなさんが、ゴミや落ち葉を拾ったり側溝掃除などの清掃活動を行いました。

皆さんで一緒に清掃をし、校区全域が明るくとても綺麗になりました。

皆さんお疲れ様でした。そしてご協力本当にありがとうございました。

